



Ratifica Fitch México calificaciones a 4 financiamientos de Monterrey

La calificadora de riesgo mantiene en negativa la perspectiva crediticia a los financiamientos que mantienen con los bancos Banobras, Bajío, BBVA Bancomer y Afirme

Fitch México ratificó las calificaciones de cuatro financiamientos de esta ciudad por un monto acumulado de mil 697.1 millones de pesos, y añadió que la perspectiva crediticia continúa negativa.

La agencia evaluadora también ratificó la calificación a la crediticia de esta capital en 'A+(mex)', y destacó que la nota negativa es debido a la flexibilidad financiera limitada, así como elevados niveles de endeudamiento y servicio de la deuda.

Señaló que el crédito bancario Banobras (2006), con saldo de 709.9 millones de pesos, se ratifica en 'AAA(mex)vra'; y el crédito bancario Afirme (2009), con saldo de 431.4 millones de pesos, se ratifica en 'AA-(mex)vra'.

Además, el crédito bancario Bajío (2009), con saldo de 267.5 millones de pesos, se ratifica en 'AA-(mex)vra'; y el crédito bancario BBVA Bancomer (2011), con saldo de 288.3 millones de pesos, se ratifica en 'AA(mex)vra'.

Indicó que la ratificación de los créditos considera el seguimiento a las estructuras de los financiamientos, generando buenas coberturas de servicio de deuda.

La evaluadora bursátil indicó que cambios en la calificación de Monterrey pudieran tener un efecto en la misma dirección en las calificaciones específicas de los financiamientos del municipio.

Para el cierre del año, expresó, se estima un saldo de deuda aproximado a los 2 mil 123 millones de pesos.

Refirió que el municipio presentó recientemente a Cabildo una propuesta de reestructura de la totalidad de su deuda directa, con lo cual se espera obtener ahorros vía la mejora en los términos y condiciones actuales.